

2021年7月10日

神鍋スキークラブ
会員各位

神鍋スキークラブ
会長 岡藤 美智明

令和3年度神鍋スキークラブ総会（書面決議）の結果について

時下、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、当クラブの運営につきまして格別のご尽力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本年度の総会につきましては、各議案の決議を書面表決とさせていただき、提出期限の7月9日（金）までに91名中48名（Line16、Fax15、Direct15、Mail2）から表決書の提出を受けました。

その結果について、下記のとおりご報告いたします。

記

1 議案

第1号議案「令和2年度事業活動報告」

「令和2年度収支決算報告及び監査報告」 承認48、否認0

第2号議案「令和3年度事業活動計画（案）」

「令和3年度収支予算（案）」 賛成48、反対0

2 結果

すべての議案について、出席者（書面表決提出者）の過半数の承認をもって可決されました。

3 意見等

今シーズンは雪が多くあったのに、なぜ神鍋ジャイアントスラローム大会を万場スキー場ではなくハチ高原で開催したのですか？

回答～緊急事態宣言下により延期となり、県連と協議した結果、開催できる時期に開催可能な会場がハチ高原であったため。

担当：神鍋スキークラブ
総務 北村